
令和５年度

子母口小学校では、寄付金が
たくさん集まったら、楽しく体を
動かすために、運動に使う物品を
購入したいと思います。
川崎市のみなさん、
応援よろしくお願いします。

コメント

寄付の使い道

バスケットゴール
マット！
新しいバスケット
ゴールマットのおか
げで、より安全に
あそべるように
なりました！

Tボール！校庭で
Tボールを
使った遊びが
できるように
なりました！
応援ありがとう
ございました！



ゴールは体育のサッカーやハンド
ボールの授業で使っています。
ご協力ありがとうございました。

令和５年度

私達 橘小学校では、寄附金が満額集
まったら、買いたいものを代表委員会で
話し合って決めました。
・サッカーゴール・スポットクーラー（体育
館がとても暑いので）・楽器
・空気入れ・自在ほうき、ちりとり、モップ、
バケツ（掃除を頑張りたいので）・ドッジ
ビー（各クラスで使いたいで）・ベース
（ティーボール用）
もっと、楽しくてきれいな学校にするた
めに、応援よろしくお願いします。

コメント

寄付の使い道



かわさきTEKTEKポイントで
読みたかった本を購入してもらえました！！
とてもうれしいです！！
大切に読みたいと思います。
これからも協力してもらえると
学校に行くのがもっと楽しくなります！
よろしくお願いします！

令和５年度

私たち末長小学校では、みなさまから
の寄付金で本を購入したいと思います。
応援よろしくお願いします！

コメント

寄付の使い道



新作小学校では、
「デジタルタイマー」を購入しました。
体育やクラブ活動の時間に試合を
する時、活用しています。
大きな表示で得点や時間が見やすい
ので、試合が盛り上がり楽しいです。
ご協力ありがとうございました。

令和５年度

新作小学校の体育館には、目で見てすぐ分
かるタイマーがありません。授業で試合を
する時など、ストップウォッチや教室にある
タイマーを代わりに活用していますが、体
育館にあるととても便利だと感じ、『デジタ
ルタイマー』と『キャリングバッグ』を購入し
たいと決めました。
ぜひ、保護者の皆さん、地域の皆さん、
ご協力よろしくお願いします！

コメント

寄付の使い道



・バドミントンラケット
「古いラケットが多かったけど、新しいのが使えるように
なって嬉しい。」などの声がありました。予算が限られて
いて、急を要さない物はほとんど買えないのが現状の
中、このような支援の仕組みを作っていただき、大変助
かっております。今後とも宜しくお願い致します。

令和５年度

電子スターターピストルは、火薬の雷
管だとみんながびっくりしてしまうの
で、運動会や集会などの時に、手軽
に使うことが出来ます。また、うさぎ
が過ごす環境を良くしたいのでうさ
ぎ小屋の修理もしたいです。
応援よろしくお願いします。

コメント

寄付の使い道

この度、「かわさきTEKTEの応援で、
電子ピストル、その他を購入させていただ
きました。子ども達も喜んでおり、下記の
ように感想がありましたのでお礼と報告を
させていただきます。
電子ピストル・メガホン「ピストルの音が

変わって、安心して競技に
参加できる。」と子ども達が
喜んでいました。
（音の苦手な子どもの何人かは、
以前は校庭に出ずに教室に待
機していました。）



校舎増改築工事のため、
校庭が使用できない状況が
続いていますが、休み時間には、
カードゲームなどで子どもたち同士
楽しく過ごしています。
また、放課後の体育館開放では、
バスケットボールなどを使って体を使った遊びも楽しんでいます。

令和５年度

坂戸小学校は校舎増改築工事
のため校庭が使えません。なの
で、寄附金が集まったら「キラキ
ラタイムで使えるグッズ」や「教室
で遊べるボードゲーム」を購入し
たいです。
ご協力よろしくお願いします。

コメント

寄付の使い道

〈今年度の購入品〉 ・カードゲーム ・ふくわらい ・シャボン玉セット ・バスケットボール等



久本小学校には、晴れの日に校庭で遊
ぶボールや雨の日に教室で遊ぶための
カードゲームがたくさん届きました。
早い時期に100％に達したので、防犯
教室にも参加できました。
ありがとうございます！

令和５年度

久本小の代表委員会では、ポイント
がたまったら、みんなで仲良く楽しく
遊ぶためのものを希望しようと話し
合いました。
雨の日に教室で遊ぶカードゲーム
や、晴れの日に校庭で遊ぶボールや
ドッジビーをお願いしたいです。
代表委員会で高学年児童で話し
合って決まりました。

コメント

寄付の使い道



放課後に遊ぶボール等の遊び道具をいただき
ました。いろいろな遊びができてうれしいです。

令和５年度

私たち下作延小学校では、
寄附金が満額集まったら
「地域の方にも喜ばれるような緑を増やす
活動」に使いたいと、みんなで話し合って決
めました。応援よろしくお願いします。

コメント

寄付の使い道



令和６年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。

令和５年度

私たち高津小学校は開校１１１年
目を迎え、１２２１人のみんなで歩
んでいます。寄付金が満額集まった
ら大型の電子タイマーに使いたい
と５・６年生の代表で話し合って決
めました。
よろしくお願いします。

コメント

寄付の使い道



【代表委員会から】
TEK TEKの使い道は代表委員会で
決めました。これからもみんなで話し合って
より良い学校をつくっていきたいです。
【図書委員会から】
各クラスに学級で読めるように
本を配りました。たくさん読んでほしいです。

令和５年度

梶ヶ谷小学校ではTEKTEKで集まった
寄付金でクラスの本や普段買えない
ような楽器などを買って、より楽しい
学校にしたいと思います。
ご協力をお願いします。

コメント

寄付の使い道



西梶ヶ谷小学校は、
おかげさまで
昨年度満額の
ポイント寄附を
いただくことができました。
カードゲームや
お昼の放送のＣＤなど、
学校生活をさらに
楽しくするものを
買わせていただきました。
たくさんの応援、ありがとうございます。
今年度も引き続きよろしくお願いします。

令和５年度

使い道は、代表委員会で話し合い、
全クラスにアンケートをとって決め
ました。満額ポイントを集めていただ
いたら、雨の日や暑くて外遊びができ
ない日でも楽しく過ごせるような遊び
道具や、給食の時に流す音楽ＣＤなど
の購入に使わせていただきたいと
考えています。
創立40周年を迎えた西梶ヶ谷小学校を
もっとすてきなところにするために、
歩いて健康になって応援してください。
よろしくお願いします。

コメント 寄付の使い道



みんなで
楽しく
遊んでいます。
ありがとう
ございました。

令和５年度

わたしたち久末小学校では、
寄附金が満額集まったら、
キラキラタイムで使用する
運動用具の購入に使いたいと思ってます。
応援よろしくお願いします。

コメント

寄付の使い道



校庭が使えない日に遊べるカードゲーム等を購入しました。
ルービックキューブも様々な種類を購入しました。
自分のレベルに合わせて、様々なチャレンジができ、楽しいです。
今回購入したもので、より学校生活が楽しくなるよう、
今後も活用しながら考えていきたいと思います。

令和５年度

私たち上作延小学校では、いつ
も友だちと仲良く過ごしていま
す。集まったポイントで、雨の日
や暑くて外で遊べない日でもよ
り仲良く過ごせるようなカード
ゲーム等の購入に使いたいとい
う意見が出ました。
応援よろしくお願いいたします。

コメント

寄付の使い道



超軽量かつ大音量のポータブルスピーカーは、
子どもの持ち運びに便利。来年度創立40周年
を迎える学校をますます盛り上げてくれること
と思います。さっそく、「イベント広場」でお披露
目をしました。ありがとうございました。
※トロフィーを見て、子どもたちは「お～」と大
歓声をあげていました。

令和５年度

私たち南原小学校では、全校み
んなにアンケートをとった結果か
ら「寄附金が集まったら、みんな
で楽しく遊べるイベントを企画し
て、友達との絆を深めたい」と話
し合い、そのためのグッズをそろ
えたいと決めました。私たちが楽
しい時間を過ごし、楽しい思い
出を創ることができるよう、どう
か皆様の応援をお願いします。

コメント

寄付の使い道

昨年度のテクテクポイント
子ども用イベントグッズと
して活用できる「ポータブ
ルスピーカー」子どもイベ
ント用「トロフィー」「児童会
スローガン『にこチャレ』た
すき」を購入しました。



●ビオトープ再生材料
・セメント
・砂
・ワイヤーメッシュ（溶接金網）
・マノール防水剤
・玉砂利
●熱帯魚飼育用
・水槽セット
・エアーポンプ
・水槽用ヒーター
・水槽用砂利
・魚とりネット
・熱帯魚のえさ
・カルキ抜き
●花壇用
・水まき用ホースリール

令和５年度

久地小学校では、「みんなで協力 スマイルいっ
ぱい 未来に向けて前進だ」というスローガンに
向けて学校をよりよくしようとしています。
生き物や植物を育てることで、命の大切さを学
べると思います。
みんなで協力し、スマイルいっぱいの学校にし
たいので、寄附をどうぞよろしくお願いします。

コメント

寄付の使い道

「ご協力いただいた寄附でずっと使用できなかっ
たビオトープを再生するための材料を購入しま
した。夏休みに有志で児童と保護者、教職員が
力を合わせてビオトープを完成させました。」

「職員室前の廊下は久地小アクア
リウムとしてメダカやカメなどを
飼育しています。
ご協力いただいた寄附で熱帯魚
飼育のための環境整備を行い、
新しい仲間を迎えました。」


